



Initiation Hip-Hop pour les élèves de 6e

publié le 14/12/2020

Dans le cadre du projet CDI sur les **cultures urbaines**, tous les élèves de 6e ont bénéficié de deux heures d'initiation au Hip-Hop en novembre 2020. Encadrés par des intervenants de **la Compagnie niortaise de danse Hip-Hop E.go**, ces ateliers ont eu lieu sur des heures d'EPS en coordination avec leurs professeurs. Les élèves compléteront cette sensibilisation aux cultures urbaines, par la découverte du street art et notamment du Festival niortais du "4e mur".

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.